

astronomiquement, 1122 chaînes, 70 chaînons, plus ou moins, à un poteau et borne de pierre marquant l'angle le plus à l'est de la dite étendue de terre ; de là, sud, 45 degrés ouest, 832 chaînes, 7 chaînons, plus ou moins, à un poteau et borne de pierre marquant l'angle le plus au sud de la dite étendue de terre ; de là, nord, 45 degrés ouest, 1134 chaînes, 43 chaînons, plus ou moins, jusqu'à la susdite rivière Matawin ; et de là, descendant la dite rivière, le long de la rive sud-ouest, en suivant ses sinuosités dans une direction générale nord-est, jusqu'au point de départ.

La paroisse de St. Tite.

Détachée de St. Stanislas.

Proclamation du 11 juillet, 1868.

Bornée comme suit, savoir : vers le nord, par une chaîne de Montagnes qui traverse la seigneurie de Batiscan ; vers le nord-est, par la seigneurie de Ste-Anne ; vers le nord-ouest, par le canton de Radnor ; vers le sud, 1^o Par une ligne qui divise le 4^e rang et une concession de sept lots de terre d'avec les terres de la concession nord-est de la Rivière des Envies. 2^o Par la ligne qui divise la terre de George Buirt de celle de Joseph Proteau, laquelle ligne prend sur le côté sud-ouest de la dite Rivière des Envies et se termine en profondeur à la terre d'Enoch Ayotte. 3^o A partir de l'extrémité de la ligne qui divise les dites terres des dits George Buirt et Joseph Proteau et suivant la ligne nord-est de la terre du dit Enoch Ayotte, jusqu'au cordon qui borne en profondeur la première concession sud-est de la rivière des Envies. 4^o De là, suivant le dit cordon de la dite première concession sud-est de la Rivière des Envies, jusqu'à l'extrémité de la ligne qui divise les lots numéros 28 et 29 de la dite première concession sud-est de la Rivière des Envies. 5^o Enfin, par une ligne prolongée sur les terres non concédées dans la même direction que celle des dits lots numéros 28 et 29 jusqu'à la ligne qui divise la dite seigneurie de Batiscan du dit canton de Radnor ; les dites lignes renferment le susdit 4^e rang, les susdits 7 lots de terre de George Buirt au sud de la Rivière des Envies de la dite concession sud-est de la Rivière des Envies, et enfin les terres non concédées ci-dessus désignées.

grees east, astronomically, 1122 chains, 70 links, more or less, to a post and stone boundary marking the easternmost angle of the said tract or parcel of land ; thence, south, 45 degrees west, 832 chains, 7 links, more or less to a post and stone boundary marking the southernmost angle of the said tract or parcel of land ; thence, north, 45 degrees west, 1134 chains, 43 links, more or less, to the aforesaid river Matawin ; and thence, down the said river along the south-westerly bank and following its sinuosities in a general north-easterly direction, to the place of beginning.

The parish of St. Tite.

Detached from St. Stanislas.

Proclamation of the 11th July, 1868.

Bounded as follows, to wit : on the north, by a chain of mountains crossing the seignior of Batiscan ; on the north-east, by the seignior of Ste-Anne ; on the north-west, by the township of Radnor ; on the south, 1st By a line separating the 4th range, and a concession of 7 lots of land, from the lands of the north-east concession of the River des Envies. 2nd By a line which separates the land of George Buirt, from that of Joseph Proteau which said line starts from the south-west side of the said River des Envies, and ends at the depth of the land of Enoch Ayotte. 3rd Starting from the end of the line which divides the said lands of the said George Buirt, and Joseph Proteau and following the north-easterly line of the land of the said Enoch Ayotte, as far as the division line cordon which limits the depth of the first concession south-east of the River des Envies. 4th Thence, following the division line (cordon) of the said first concession south-east of the River des Envies, as far as the end of the line dividing lots numbers 28 and 29 of the said first concession south-east of the River des Envies. 5^o Finally by a line prolonged through the unconceded lands in the same direction, as the said line of lots numbers 28 and 29, as far as the line dividing the said seignior of Batiscan from the township of Radnor ; the said lines enclose the said 4th range, the said 7 lots of land, the said land of George Buirt to the south of the River des Envies, the said south-east concession of the River des Envies, and finally the unconceded lands above mentioned.